

# **Beschlussvorschlag zur Reparatur von Parkbänken und Müllgefäßen im Justitia-Park im Hohentor**

Die Neustadtwallanlagen sind ein beliebter Aufenthaltsort für Bürger\*innen in der Neustadt. Ein Teil dieses Grünzugs ist der Justitiapark im Hohentor.

Nun sind aber in diesem Park die Bänke durch Alter und Umwelteinflüsse nicht mehr gut zu nutzen. Das Holz ist aufgeraut, teils beschädigt und teils mit Moos bewachsen. Eine Sanierung der Bänke ist erforderlich.

Auch die Müllgefäße sind nicht mehr einwandfrei zu nutzen und müssen überholt bzw. repariert werden, z.B. hängt ein Müllgefäß neben einer Bank nur noch schräg in seiner Halterung.

Der Beirat Neustadt bittet UBB (Umweltbetrieb Bremen), die Bänke und die Müllgefäße in einen ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen.

Falls diese Maßnahmen nicht aus dem regulären Budget von UBB finanziert werden können, würde der Beirat eine Ergänzungsfinanzierung aus seinem Stadtteilbudget in Betracht ziehen.

## **Begründung**

Dieser Park wird gern von Neustädter Bürger\*innen aller Altersgruppen genutzt, für Sport und Spiel, für Sonnenbäder und Picknicks, also für Freizeitvergnügen und Erholung im Grün.

Viele ältere Bewohner\*innen sowie Mütter und Väter mit kleinen Kindern nutzen besonders in der warmen Jahreszeit sehr gern die Parkbänke. Sie sollten nicht von der Nutzung ausgeschlossen werden durch vernachlässigte und ungepflegte Bänke und Müllgefäße.

Der Beirat fördert insgesamt die Nutzung des Grünzugs für Freizeitaktivitäten in der Neustadt im Sinne einer guten Lebensqualität im Stadtteil. Dementsprechend sind die Pflege und die Instandhaltung auch des Inventars notwendig.

Bremen 1.12.2022

Ulrike Heuer

Bündnis90 / Die Grünen